



発行所：平野台公民館
電話：596-3539



秋のクリーンシティ・資源回収実施！〔きれいで住みよい街へ〕



11月13日（日）の午前8時30分から、平野台全域を対象に秋のクリーンシティと資源回収が実施されました。区民の皆様をはじめ関係する皆様方の参加のもと「みんなの街はみんなできれいに」を合言葉に街全体の環境美化活動が展開され、すがすがしい気分とリフレッシュ感をしっかりと味わうことができました。



「第2回絶叫大会開催！」〔コロナのストレス吹き飛ばせ！〕

11月3日（祝）午前10時から、絶好の天候のもと「不動城跡」において「第2回絶叫大会」が開催されました。小学校低学年以下の部から始まり、小学校高学年の部、中学生の部、大人の部と続き70名の方々が鯉のぼりに見守られながら、晴れ渡った青空に向かって思い切り絶叫されていました。応援や見学に来られた方からの暖かい激励の拍手に包まれながら笑いに溢れた楽しいひと時となりました。表彰式では、大声賞の部とユニーク賞の部の優勝と第2位が表彰され、素晴らしい賞品が授与されました。



（コロナなくなれ〜）



（サンタさん待ってるよ〜）



（賞品ゲットでにっこり）

ふれあい平野食堂開店！（みんなの笑顔におごちそうさま）

10月30日（日）12時から平野台公民館2階「集会室」において、ふれあい平野食堂が開催されました。本来は、世代を超えて協力し合いながら調理をして食事を楽しむことを目指していましたが、大変残念ながらコロナ禍で実施できずに毎月の食材配付（パントリー）だけになっていました。

最近やっとコロナが落ち着きを見せてきたことから、まずは手始めにみんなで美味しい食事会をスタートさせようとの思いで開催しました。ふれあい平野食堂会の皆様や食改善の皆様のご協力のもと、パントリーの食材を中心にカレー・マカロニサラダ・豚汁がテーブルに用意され、みなさん美味しそうに食べられていました。



♡花いっぱい運動で笑顔とやすらぎを♡

「秋の花いっぱい運動」が平寿会の皆様のお世話のもと、ふれあい公園や公民館駐車場の花壇に色とりどりの花々をきれいに植えていただきました。

毎年、春と秋の花いっぱい運動に献身的なご協力をいただき本当にありがとうございます。

優しさや愛情のこもった皆様方の思いに応えるように、きっと可憐な花を見事に咲かせてくれることでしょう。



初めての「もみじ狩り」開催！（秋を満喫）



〔もみじを愛でながら〕

もみじの森において、トラスト協会と平野台区の共同開催として、初めて「もみじ狩り」を開催しました。当日は、雨上がりの中、たくさんの方が訪れ、明るいうちはもみじ狩りに加え、展望台からの眺望を楽しまれたり、夕方からはライトアップされた美しいもみじに秋を感じるとともに、甘酒、饅頭、コーヒーやお菓子をつまみながら晩秋の風情を存分に堪能されていました。



〔ライトアップ風景〕

12月の主な行事 ※コロナ感染状況で変更可能性あり

- | | |
|------------------------------------|--------------------------------|
| 12/2・9・16・23の(金) 10:00～ ぶらっと寄らんです会 | 12/8(木) 10:00～食改善 |
| 12/7(水) 10:00 花水木の会 | 12/9(金) 14:00～役員会 |
| 12/8(木) 13:00～音楽サロン | 12/14(水) 19:30～組長会 |
| 12/11(日) 10:00～餅つき大会 | 12/17(土) 10:00～ふれあい平野食堂(パントリー) |
| 12/15(木) 10:00～福祉部定例会 | 12/26(月) 10:00～子ども会クリスマス会 |
| 12/18(日) 10:00～三層会議 | 12/28(水)～1/4(水) 年末年始公民館休館期間 |
| 12/27(火) 9:30～公民館大掃除 | |